

# 11月 にじグループだより



寒さが少しずつ厳しくなってきて、冬の訪れを感じる頃となりました。「寒い寒い！」と体を震わせたり、鼻水が止まらなかったり、咳が出ていたりという姿も見られます。巷ではインフルエンザなどの病気も流行っています。寒さにも病氣にも負けず元気に残り1か月をみんなで過ごしたいです。

## バザーの売り上げで何をする？

11月3日のバザーでマグネットやしおりを販売し、12000円ほどの売上金がありました。このお金を使って何がしたいか話し合うと、「スマシーに行く」「綿あめ機を買う」「お菓子を買う」「王子動物園に行く」など様々な意見が出ました。それぞれにかかる費用を計算し、売上金内で行うことが出来るのかを一つずつみんなで考えていきました。そして予算内で出来ることの中で一番人気だった「王子動物園に行く」を実現することにしました。自分たちが提案し計画をしたということもあり、動物園に行く日はまだかまだかと待ちわびていました。そして当日電車に乗る時、動物園が見えた時、動物を見ているとき、みんなの目はキラキラ輝いていて本当に楽しみにしていたのだという気持ちが伝わってきました。

バザーでは準備や販売をし、売り上げというお金をもらうことができ、頑張った分だけ楽しみが待っているという普段はなかなかできないことを経験出来ました。全部を理解することは難しいかもしれませんのが1つの社会経験となり、みんなにとって充実した時間になっていたら嬉しいです。

## 大好きなお兄さん・お姉さん

トライやるウィークで3人の中学生が遊びに来てくれました。最初はお互い緊張した表情でしたが、あっという間に親しくなり、「お兄ちゃんと紙飛行機したい」「お姉ちゃんとご飯食べる」と毎日一緒に過ごすことを楽しみにしていました。お兄さんの影響で紙飛行機の楽しさにも気付くことができました。たったの5日間でこんなにも心の距離が縮まるのだということに驚きました。

にじグループのみんなが中学生になった時にトライやるウィークで来てほしいな…そんな10年ぐらい先のことを思いながら、みんなのことを見つめていた1週間でした。



## 12月の活動について

幼稚園では12月1日からクリスマスの準備期間である『アドベント』に入ります。お部屋にクリスマスの飾りつけをしたり、アドベントカレンダーの靴下から1日1つオーナメントを出したり、アドベントクラシツのロウソクに火を灯したりとクリスマスが訪れる事をみんなで楽しみに待ちたいと思います。また20日のクリスマス礼拝で行う『ページェント』に向けての準備もします。すみれ組さんは「早く衣装を着たい！」「早く礼拝堂でページェントやりたい！」と憧れのページェントを出来ることを楽しみにしています。ちゅうりっぷ組・たんぽぽ組のみんなは初めてのページェントです。いつもとは違う雰囲気の中で行うためドキドキすることもあると思いますが、役を演じてお歌を歌ったりダンスをしたりすることを楽しみたいです。



担任 前田萌花